

# 2019-11-06 - Protokoll Freifunk-Treffen

Teilnehmer: ? Freifunker + ? via Mumble

Ort: Warpzone

## Inhalt

- [Alte Aufgaben durchgehen](#)
- [Planung "Digitale Woche" in der Stadtbücherei Münster im März 2020](#)
- [Stand Projektmanagement-Software?](#)
- [Planung Satzungsänderung](#)
- [LDAP-Server](#)
- [Neuer Chromecast](#)

## Alte Aufgaben durchgehen

- [Christian Ulitzny](#) hat [Ingomar Otter](#) noch einmal bezüglich des Newsletters kontaktiert.
- x Aufgaben als erledigt markiert.

## Planung "Digitale Woche" in der Stadtbücherei Münster im März 2020

- 7.3.2020 ein OpenData Day
  - mehrer Stände im Foyer
  - geht spätestens mittags los
  - mehrere Talks
  - 2 Räume max 30 Personen
  - Auch kurze (10min) Talks wären möglich
  - Hauptzielgruppe "Laufkundschaft"
  - Talks / Workshops (genauere Planung mit Absprache anderer Gruppen)
  - Klärung ob hier finanzielle Unterstützung der Stadt am Stand möglich ist
- digitale Woche 9.3.20 -13.3.20
  - potentiell besser für Workshop
  - Flashworkshop mit "Geschenk"?

### Ideensammlung

- Samstag: Man könnte im Foyer vielleicht einen Bildschirm hinstellen, auf dem im Wechsel jeweils für 10 Sekunden ein Grafana-Dashboard, die Knoten-Karte, und z.B. eine oder mehrere Infoseiten zu Freifunk Münsterland durchlaufen..? Und ein paar Handzettel auslegen? => Das hätte relativ wenig Betreuungsaufwand
  - Als Workshop: Leute können Router mitbringen und man macht daraus dann Freifunkrouter?
  - Vortragsideen
    - Freifunk allgemein
    - Aktueller Stand und Planung zum Freifunkausbau hier in der Gegend
    - aktuelle rechtliche Situation für Nutzer und Anbieter
    - technische Hintergründe
    - Struktur des Vereins
    - Wie kann man mitmachen oder helfen, etc..?
  - FFI als "politischen" Talk. Also "Was macht der Verein und was haben wir noch vor?"
- Popup-Stand / Koffertheke über die Mittel der Stadt beziehen und später auch an andere Communitys verleihen?  
<https://www.messe-shop24.de/theken/koffertheken.html> (Preisspanne)

### Wer kann am Samstag kommen?

- [Sebastian Danek](#)
- [Matthias Walthert](#) (wahrscheinlich)
- [Kevin Chiang](#) (Interesse an Workshop mit anderen zusammen)
- [Robin Weiligmann](#) (wahrscheinlich)
- [Christian Ulitzny](#) (wahrscheinlich)

### Wer kann in der Woche?

- [Kevin Chiang](#): Montag/Donnerstag

### Rückmeldung an die Stadt

- Wir sind auf jeden Fall Samstag mit Stand und Vortrag (einer oder mehrere) dabei
- Eventuell können wir auch einen Workshop machen. Das klärt sich jedoch erst Anfang des Jahres

## Stand Projektmanagement-Software?

- [P4w](#) arbeitet bald dran, er ist gerade am LDAP-Server
- Lizenz abzuholen ist etwas tricky ohne Kreditkarten-Einsatz
- Erst wird der LDAP-Server noch erstellt.

## Planung Satzungsänderung

- Siehe NextCloud
- Mögliche Änderungen
  - §7 ALT: ...Über den Aufnahmeantrag entscheidet die Mitgliederversammlung...
  - §7 NEU: ...Über den Aufnahmeantrag entscheidet der Vorstand...
  - §10: Um die unten §11 neu genannten Organe erweitern
  - §11 und weitere: Siehe Vorschläge von [Jan Bergner](#)

## LDAP-Server

[P4w](#) Der LDAP-Server läuft jetzt, Rollen und Schemata sind noch anzupassen.

## Neuer Chromecast

- Läuft